

A5: Solidarität mit Afrin!

**Veranstaltung:** [Bundesausschuss 1/2018](#)

**Beschluss:**

- Die Sozialistische Jugend Deutschlands – Die Falken lehnt die türkische Invasion in Afrin entschieden ab.
- Wir fordern die Bundesregierung und insbesondere das geschäftsführend von der SPD geleitete Auswärtige Amt dazu auf, keine weiteren Rüstungsexporte an die Türkei zu genehmigen.
- Wir sind solidarisch mit den Kurd\*innen und fordern, die Kriminalisierung der kurdischen Bewegung in Deutschland zu beenden und das Verbot der PKK aufzuheben.
- Wir rufen außerdem ausdrücklich zur Teilnahme an Demonstrationen und Solidaritätskundgebungen gegen die türkische Militäroffensive und für Afrin auf.